

Verabschiedung von Helga Bethmann

28.04.2015 von Rilana Gericke



Viele Sonnenblumen, kleine Geschenke sowie Worte der fröhlichen Erinnerung und des Abschiedes nahm Katechetin und Gemeindepädagogin Helga Bethmann am Sonntagnachmittag während des Gottesdienstes in Empfang. In der St. Johannis Kirche in Kietz ehrten viele Weggefährten das Schaffen der 63-jährigen vor dem Eintritt in den Ruhestand.

Seit 1973 war Helga Bethmann im Kirchenkreis Prignitz tätig, seit 1975 als Katechetin und Gemeindepädagogin für den Bereich des Pfarrsprengels Lenzen-Lanz-Seedorf. Viel Energie steckte sie dabei in die Arbeit mit Kindern im Religionsunterricht, die Erwachsenen- und Seniorenarbeit, die Theatergruppe und die jährlichen Aufführungen der Krippenspiele, was Respekt und Hochachtung verdient, so Pfarrer Nier. Die Kinder gehören zu ihrem Leben und so fanden sich zahlreiche ehemalige Schüler aus der Christenlehre zum Gottesdienst ein. Die Kinder der Christenlehre stimmten ein Lied an und auch der Chor aus Lenzen erfreute die Besucher mit seiner Darbietung. Die Theatergruppe Lenzerwische sorgte für Unterhaltung mit einem Stück über die Geschenksuche und sangen ebenfalls ein Lied.

Pfarrer Wolfgang Nier und Superintendent Oliver Günther würdigten die langjährige Arbeit der Katechetin und Gemeindepädagogin und dankten ihr von Herzen. Sie ist eine Institution in der Region und eine sprichwörtliche Bank, auf die man immer setzen konnte. Helga Bethmann hat es geschafft, Kinder zu begeistern und ihnen Wertvolles für ihr Leben mitzugeben.

Nach 42 Jahren im kirchlichen Dienst wurde sie in den Ruhestand entbunden. Sich an die Gemeinde wendend bedankte sie sich für die vielen schönen Jahre und hofft, dass ihre Arbeit viele Früchte getragen hat. Zum Abschluss des Gottesdienstes kam die Kirchengemeinde und die zahlreichen Gäste zu Kaffee und Kuchen zusammen und ließen den Nachmittag ausklingen.

Einen Kommentar schreiben

